



RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN MINGGUAN (RPPM) TK ISLAM TERPADU AL ABROR

TEMA : Kesukaanku
 SUB TEMA : Makanan dan Minuman Kesukaanku yang ada di Rumah
 KELOMPOK USIA : 5 - 6 Tahun
 SEMESTER/MINGGU : I/ Minggu ke II

Kompetensi Dasar	Tujuan Pembelajaran	Pendekatan Pembelajaran	Teknik Pembelajaran	Muatan Materi	Rencana Kegiatan
NAM (1.1)	1. Anak dapat mempercayai adanya Allah SWT melalui ciptaan-Nya	Dalam Jaringan (Daring)	WAG FSOG Tk Islam Terpadu Al Abror	Kalimat Tayyibah Basmalah	<p>Yuk, ajak anak mengenal Idul Adha!</p> <ol style="list-style-type: none"> Yuk, ucapkan kalimat Tayyibah Basmalah “Bismillahirrahmanirrahim” sebelum melakukan kegiatan. Ayo bernyanyi bersama ayah bunda lagu “Idul Adha” Irama: Naik Becak Lirik: Idul Qurban Itulah Idul Adha Bagi siapa yang mampu Ayo kerjakan Qurban Kerbau sapi dan unta Kambing ataupun domba Qurban..Qurban Ayo kita berQurban Tahukah ananda apa itu hari raya Idul Adha ? Yuk, kita mengenal hari raya Idul Adha! kapan kita melaksanakannya? Bagaimana sejarah hari raya Idul Adha ? siapakah Nabi yang diceritakan disejarah
Fisik-Motorik (3.3-3.4)	2. Anak dapat menggunakan anggota tubuh untuk perkembangan motorik halus	Dalam Jaringan (Daring)	WAG FSOG Tk Islam Terpadu Al Abror	Mengembangkan motorik halusnya untuk melatih koordinasi mata dan tangan	
Kognitif (3.6-4.6)	3. Anak dapat mengenal hari raya Idul Adha	Dalam Jaringan (Daring)	WAG FSOG Tk Islam Terpadu Al Abror	Mengenal hari raya Idul Adha	
Bahasa (3.11-4.11)	4. Anak dapat mengungkapkan bahasa secara verbal	Dalam Jaringan (Daring)	WAG FSOG Tk Islam Terpadu Al Abror	Tanya Jawab tentang informasi	
Sosem (2.6), (2.8)	5. Anak memiliki perilaku yang mencerminkan sikap taat terhadap aturan sehari-hari untuk melatih kedisiplinan	Dalam Jaringan (Daring)	WAG FSOG Tk Islam Terpadu Al Abror	Merapikan Kembali alat dan bahan setelah digunakan	
Seni (3.15-4.15)	6. Anak dapat mengenal berbagai karya dan aktivitas seni	Dalam Jaringan (Daring)	WAG FSOG Tk Islam Terpadu Al Abror	Anak dapat berkreasi menggunakan berbagai media	



					<p>hari raya Idul Adha ? Hewan apa saja yang bisa dijadikan hewan Qurban ? Yuk kita sebutkan !</p> <ol style="list-style-type: none"> 4. Yuk, ajak anak menulis huruf-huruf dari "Idul Adha". Yuk, ajak ananda menulis kata dari "Idul Adha, nama Nabi, dan binatang Qurban" 5. Yuk, ajak ananda menghitung jumlah huruf yang membentuk kata dari "Idul Adha, nama Nabi, dan binatang Qurban". Yuk, ajak anak menyebutkan hurufnya! 6. Yuk, ajak ananda menyebutkan huruf vokal dari kata "Idul Adha, Nama Nabi, dan binatang Qurban" 7. Yuk, ajak ananda membuat kartu ucapan Idul Adha. Alat dan bahan yang dapat disediakan orang tua: Kertas warna (origami), pensil, pensil warna 8. Yuk, ucapkan "Hamdalah" "Alhamdulillahirobbilalamin" setelah melakukan kegiatan
--	--	--	--	--	--

Kuala Kapuas, 20 Juli 2020

Pendidik

Mengetahui,
Kepala TK Islam Terpadu Al Abror

Sri Rahayu S. Pd.I.

